## 47 ° Coloquio Anual de IDEA

## La competitividad de las Naciones

## Ricardo Hausmann

Ricardo Hausmann es director del Center for International Development de la Universidad de Harvard y professor de Practice of Economic Development de la misma Universidad.

Anteriormente se ha desempeñado como economista jefe del Banco Interamericano de Desarrollo (1994-2000), puesto en el que creó el departamento de investigación. Fue Ministro de Planeamiento de Venezuela (1992-1993) y miembro del Directorio del Banco Central de ese país. También se desempeño como Presidente del Comité de Desarrollo del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial.

Fue profesor de economía del Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA) de Caracas entre 1985 y 1991, donde fundó el Centro de Políticas Públicas. Sus principales temáticas de investigación incluyen el crecimiento económico, la estabilidad macroeconómica, las finanzas internacionales y las dimensiones sociales del desarrollo.

Cuenta con un doctorado en economía (PhD) de Cornell University.